



Madame, Monsieur, Chers parents, Chers enseignants et vous tous qui faites partie de la Communauté éducative du lycée/Campus Talensac.

Je rejoins avec grand plaisir votre Communauté, nommée par la Tutelle des Filles du Cœur de Marie pour succéder à Jean-François Ripot.

Je suis témoin en cette rentrée de la joie de vos jeunes de revenir ou découvrir Talensac, de la joie des enseignants, des personnels d'encadrement, des personnels d'entretien, de maintenance, des personnels administratifs et du pôle informatique de les accueillir après avoir pris soin de préparer au mieux cette reprise, de rendre la maison fonctionnelle et attrayante.

La communauté éducative de Talensac porte avec conviction la volonté de : « Accueillir l'autre et l'accompagner, le reconnaître tel qu'il est, là où il en est, lui permettre d'aller au plus loin de ses possibilités, l'autoriser à atteindre son excellence, croire en sa capacité de grandir en humanité » (Charte éducative des établissements des Filles du Cœur de Marie)

Chaque jeune selon ses compétences est accompagné, suivi dans trois dimensions importantes : la transmission des savoirs, la transformation des savoirs en connaissances et enfin la 3<sup>ème</sup> dimension apparaît lorsque ces connaissances deviennent sagesse de vie.

Selon les mots de François Moog, théologien de l'éducation : « Les connaissances acquises ne se limitent pas à l'obtention d'un diplôme. Elles deviennent un moyen d'inventer son propre art de vivre, qui fait grandir et permet de contribuer socialement au bien commun. »

A Talensac nous mettons tout en place pour que cette 3<sup>ème</sup> dimension guide les jeunes dans leur chemin de vie tout en construisant ensemble, un parcours de réussite personnalisé.

Je vous souhaite à tous une très bonne rentrée.

Bien à vous.

Caroline EL JANATI Chef d'établissement Lycée/Campus Talensac